

19 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

La Voz de Cádiz

lavozdigital.es

SUDOKU

>> Un nuevo puzzle diario



Min/máx: 15°/17°

>> Previsión mañana

Domingo, 19 de marzo de 2006



Alertas



Envío de titulares



P

[PORTADA](#) | [NOTICIAS](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#)
[\[SECCIONES\]](#)■ [ANDALUCÍA](#)[-- Ciudadanos --](#)[Opinión](#)[España](#)[Andalucía](#)[Mundo](#)[Economía](#)[Deportes](#)[-- Vida y Ocio --](#)[Contraportada](#)[En un minuto](#)[\[MULTIMEDIA\]](#)[Fotos del día](#)[Especiales](#)[Punto Radio en directo](#)[\[PARTICIPA\]](#)[Foros](#)[Chat](#)[Blogs](#)[Videochat](#)[Lo más visitado](#)[\[CANALES\]](#)[Gastronomía](#)[Todotrabajo](#)[Cine](#)[Motor](#)[Cibernauta](#)[Inmobiliario](#)[Canal Cursos / Masters](#)[MH Mujer](#)[Planetfútbol](#)[Canal Amarillo](#)[Horóscopo](#)[Páginas Blancas](#)[Pág. Amarillas](#)[Esquí](#)[La Guía TV](#)[Ciclista](#)[Infantil](#)[La Voz en PDF](#)

ANDALUCÍA

Proyectos que abarcan desde las células madre hasta el aceite de oliva

La Junta también subvenciona iniciativas pioneras en el tratamiento y conocimiento de enfermedades como el parkinson o el alzhéimer

A. M./SEVILLA

Tres equipos distintos de las universidades de Granada, Jaén y Córdoba utilizan estas ayudas

para profundizar en la relación entre el aceite de oliva y la salud o en el planteamiento de soluciones biotecnológicas a la amenaza de una enfermedad de suelo, el verticillium.

Imprimir

Enviar

[Publicidad](#)

En otro campo, el de la ciencia y tecnologías sanitarias, abordan aspectos concretos de varias enfermedades neurodegenerativas de gran incidencia en la población - parkinson y alzhéimer-, entre los que destaca el grupo de José Manuel Sánchez Ruiz, de la [Universidad de Granada](#).

El estudio de cáncer también ocupa el interés de los equipos científicos. En Andalucía se amplían los conocimientos internacionales en el mecanismo de transformación de una célula normal en una cancerosa y los genes implicados en dicha transformación. Todo ello sin olvidar la identificación de nuevas dianas terapéuticas o el diseño de más fármacos anticancerígenos.

Eduardo de Teresa Galván y Carmen Estrada Cerquera, profesores de las universidades de Granada y Cádiz, respectivamente, dirigen todos sus esfuerzos a los avances en células madre. En todos estos proyectos destaca el carácter multidisciplinar de los equipos implicados que incluyen, como investigadores, no sólo a médicos, sino a biólogos, farmacéuticos y matemáticos.

Pero el espectro científico andaluz se muestra también activo en otras materias como las de humanidades -generación de un corpus virtual de cerámica arqueológica-; las sociales -reformas constitucionales y estatutarias-; producción -ingenierías energética y ambiental-, por citar sólo algunos casos.

[Subir](#)

19 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

La Voz de Cádiz

Vehículos de
ocasión

Finanzas

Canal Méteo

Viajes

Sociedad de la
Información



publicidad

LVCD S.L.U.
Glorieta de la Zona Franca s/n. Edificio Glorieta, 11011 Cádiz
Tlf. 956 24 09 00 - Fax. 956 25 32 16
CIF B 72000888
digital@lavozdigital.es
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#)

Pow